

An die Eltern
der Konfirmandinnen und Konfirmanden
im Wochenmodell

Liebe Eltern,

Ihr Kind beginnt, flügge zu werden. Eine spannende Zeit im Leben, für Jugendliche und Eltern. Dazu gehört, mehr Verantwortung zu übernehmen und mehr Entscheidungen selbst treffen zu dürfen – auch die Entscheidung über den eigenen Glauben. Dabei möchte ich Ihr Kind in den kommenden Monaten gern begleiten.

Ich hoffe, dass das gut gelingt und dass die Jugendlichen erleben, was Sie erwarten... mit Kopf und Herz etwas über den Glauben erfahren, dabei Spaß haben, Freunde treffen, einfach eine gute Zeit haben.

Vielleicht gibt es trotzdem Durststrecken. Ich kann verstehen, dass es manchmal schwerfällt, sich nach einem langen Schultag noch einmal aufzuraffen und zum `Konfer` zu gehen. Dennoch sind unsere Termine verbindlich. Wenn Ihr Kind fehlt, weil es krank ist oder eine wichtige schulische Veranstaltung hat, bitte ich, ihr, bzw. ihm zum nächsten Termin eine schriftliche Entschuldigung zu schreiben oder mich kurz zu informieren.

Der Konfirmandenunterricht ist grundsätzlich kostenlos. Wir erbitten nur einen Beitrag für Bibel, Jugendgesangbuch und Ordner von 25 Euro. 10 Euro davon verstehen sich als Pfand für das Gesangbuch, das am Ende der Konfirmandenzeit zurückgegeben werden kann, wenn es in einwandfreiem Zustand ist.

Bitte geben Sie den Betrag bei Beginn des Unterrichts mit.

Sollten Sie Probleme haben, das Geld aufzubringen, sprechen Sie mich gern an; Wir finden in jedem Fall eine Lösung.

Wenn Sie den Betrag nach eigenem Ermessen aufstocken wollen, unterstützen Sie damit unsere Konfirmandenarbeit und erhalten selbstverständlich eine Spendenbescheinigung, sollten Sie dies wünschen. Ansonsten bitte ich darum, immer auch Schreibzeug mitzubringen.

Es würde mich freuen, wenn auch wir uns mal sehen in dieser Zeit.

Eine Möglichkeit bietet der Besuch unserer Gottesdienste (zu finden auch unter: www.kgmsi.de). Alle KonfirmandInnen haben eine Anzahl von Gottesdiensten zu besuchen, die in einem „Konfapass“ festgehalten wird. Jeweils am **dritten Montag im Monat findet in der Sülldorfer Kirche um 18 h** der für alle verbindliche Jugendgottesdienst statt. Er ersetzt an dem Tag den Unterricht. Für sonntägliche Gottesdienste gibt es einen Punkt im Konfapass.

Wenn Sie Ihr Kind dann und wann zum Gottesdienst begleiten, signalisieren Sie: Ich interessiere mich für das, was du momentan erlebst. Außerdem ist das oft eine günstige Gelegenheit, zu prüfen, ob die Kirche noch dieselbe ist wie die, in der Sie selbst vielleicht vor 20 oder 30 Jahren konfirmiert wurden.

Ein kleiner Hinweis am Rande: Ich bin nicht nur für Ihre Kinder da, sondern für alle Menschen in Sülldorf und Iserbrook. Wenn Sie selbst also das Bedürfnis haben, mal mit jemandem über Gott und die Welt zu sprechen, sich über Ihre Kirche austauschen wollen oder wieder dazugehören möchten – ich nehme mir gern Zeit für Sie!

Wir beginnen mit dem Unterricht an einem **jeweils bei der Anmeldung bekanntgegebenen Montag nach den Sommerferien entweder um 17.15 h** (gerade Jahreszahl bei der Anmeldung) **oder um 18. 30 h** (ungerade Jahreszahl bei der Anmeldung) **in der Sülldorfer Kirche.** (Dauer ca. eine Stunde). Über andere Themen werde ich zeitnah informieren. Ich freue mich schon sehr auf die Begegnungen.

Herzliche Grüße,

Ihr Pastor

Christian Carstens